**\$10.00** Ejemplar Viernes 17 de Octubre de 2025 **DE SABINAS** 

Año XXXVIII No. 13,998

### **EN LOS LÍMITES DE COAHUILA**

# Hieren a militares en ataque armado



La Nissan Frontier negra con reporte de robo donde abrieron fuego contra elementos de seguridad a la altura de Colombia, Nuevo León fue asegurada.

#### Abaten a sicario en nuevo enfrentamiento

Uno más resultó herido, y se logró el aseguramiento de una unidad y dos mujeres detenidas

**EXZAEL BECERRIL / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS. COAH. — Un presunto sicario murió, otro resultó gravemente herido y tres personas más -dos mujeres y un hombre— fueron detenidas durante una serie de enfrentamientos registrados este jueves en los límites de Coahuila v Nuevo León, informó el fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez.

El primer ataque se registró por la mañana en una brecha cercana al municipio de Hidalgo, donde dos militares resultaron lesionados. Horas más tarde, al mediodía, se reportó un segundo enfrentamiento



en la misma zona, cuando civiles armados que viajaban en una Nissan Frontier negra con reporte de robo abrieron fuego contra elementos de seguridad a la altura de Colombia, Nuevo León.

Los agentes repelieron la agresión, resultando un delincuente abatido y otro con lesiones graves, quien fue trasladado al Hospital General "Dr. Salvador Chavarría" de Piedras Negras.

LOCAL / PÁG. 2



El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón

**EXZAEL BECERRIL / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos elementos del Ejército Mexicano resultaron heridos luego de ser atacados por un grupo armado mientras realizaban labores de patrullaje en una zona rural del municipio de Hidalgo, cerca de los límites con el estado de Nuevo León.

El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón, donde los militares fueron agredidos por sujetos armados que se desplazaban en un vehículo civil. Los soldados repelieron la agresión, lo que provocó la huida de los atacantes.





Exzael Dos militares heridos tras ataque armado en los límites de Coahuila y Nuevo León.

De manera preliminar, se informó que los militares heridos fueron retenidos momentáneamente

por los agresores antes de ser liberados. Posteriormente fueron auxiliados por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional y trasladados a un hospital en Piedras Negras para recibir atención médica; su estado de salud se reporta fuera de peligro.

Tras el ataque, se implementó un operativo de búsqueda con participación de fuerzas federales, estatales y municipales, quienes reforzaron la seguridad en carreteras v caminos rurales de la zona. Las autoridades mantienen coordinación permanente con la XI Región Militar y la 47 Zona Militar para dar seguimiento a la investigación y localizar a los responsables.



## Presenta Manolo gran proyecto "Expo Coahuila"

Inauguran el Festival del Rodeo Saltillo 2025 y se da a conocer el proyecto Expo Coahuila



## Buscan regios mano de obra en la carbonífera

Ofertan vacantes para empresa en NL, la convocatoria, que se extiende hasta este jueves

CARLOS MACIAS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Sabinas, Coahuila. - En un esfuerzo por ampliar las oportunidades laborales para la Región Carbonífera, este miércoles arrancó una jornada de reclutamiento impulsada por el Servicio Nacional del



Empleo, en colaboración con la empresa ProtSur, originaria de Monterrey. La iniciativa contempla más de 30 vacantes para quienes buscan integrarse al sector industrial fuera del estado.

La convocatoria, que se extiende hasta este jueves, se lleva a cabo en las ofici-



nas del Servicio Nacional del Empleo ubicadas en la avenida Lamadrid, en el corazón de Sabinas. Ahí, personal especializado recibe currículums y solicitudes de empleo de hombres y mujeres interesados en formar parte de Prot-Sur, compañía dedicada a la fabricación de tarimas.

Según informó Carolina Morales Iribarren,

subsecretaria del Trabajo en Coahuila, la empresa ofrece sueldos competitivos, hospedaje cubierto y prestaciones conforme a la ley, lo que representa una alternativa atractiva para quienes desean mejorar sus condiciones laborales sin perder el vínculo con su región.

LOCAL / PÁG. 2







#### Apelará Afirme liberación de Zamudio

Los abogados de Afirme confirmaron que este jueves recibirán las grabaciones de audio y video correspondientes a la audiencia

ADRIANA CRUZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Los abogados de Afirme confirmaron que este jueves recibirán las grabaciones de audio y video correspondientes a la audiencia celebrada el pasado miércoles en los Juzgados de Juicio Oral de Frontera, donde un juez resolvió no vincular a proceso a Luis Zamudio Michielsen, exdirector general de AHMSA.

El material audiovisual será pieza clave para que la parte acusadora interponga en las próximas horas el recurso de apelación



en contra de la resolución que favoreció al exdirectivo, señalado por el presunto delito de abuso de confianza por cuantía mayor.

La querella se desprende del robo de casi 10 toneladas de estaño metálico grado A, sustraído de una de las bodegas de AHMSA, propiedad de Afianzadora Afirme, y cuyo valor comercial asciende a 9 millones 790 mil pesos.

LOCAL / PÁG. 2

